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社区发展  人才先行

真新新村街道紧锣密鼓觅贤才
    本报讯  未来的竞争从
根本上说是人才的竞争。新
春佳节刚过，真新新村街道
便紧锣密鼓地投入到觅贤才
的工作之中，以此作为深入
贯彻区委二届九次全会精

神，实现街道“一年一个样、三年大变样”的重要工作来
抓，带动全局工作深入开展。
    节后几天，真新新村街道通过“首届上海国际汽车

城人才招聘会”、区内外人才市场和《人才市场报》，向
社会发布招聘信息，在众多应聘者中，本科、硕士研究
生占了绝大多数，目前，录用工作正在紧张进行中。
    真新新村街道是一个组建时间不长、各项基础管
理工作难度较大的地区，街道党政两套班子在筹划地
区发展工作中充分认识到，引进和应用现代管理人
才，对于加强和提高干部队伍素质，推进地区繁荣和
发展，增强发展后劲具有十分重要的意义。因而，在春
节过后便有了广觅贤才的举措。  （沈青  黄凌）

让老百姓尽早得到实惠

我区全面启动分时电表安装

    本报讯  今年，分时
电表安装工程将在全区
铺开。供电部门将用4年
时间，全面完成分时电表
的安装任务，让每一位申
请安装的客户都得到实
惠。
    安装分时电表，是
市政府的实事工程之一。
区供电部门在没有计划
下达的情况下，积极采
取措施，从去年9月起，

在我区的一些居民小区
进行试点安装，至年底
共安装分时电表5381
只。
    安装、使用分时电
表，是让千家万户得到实

惠的民心工程，一只分
时电表，价值360元，供
电企业承担260元，用电
客户承担 100元；使用分
时电表，早上6时至22
时，每度电为0.61元；

晚上22时至第二天早上
6时，每度电为0.30元。
    据悉，今年分时电表
安装工作将在区供电部门
的统一安排下进行。
    （舒仲林）
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    本报讯  由于准备充分，
安排有方，今年我区春运工作
平稳有序。春节期间，我区嘉
定、南翔、安亭等车站共迎送
市内公交乘客42万人次，嘉
定汽车站迎送省际旅客共
2000余人，长途客运车站进
站过境车辆共3000余辆。由
于航运及火车客运等分流因
素，节前省际公交客流高峰未
现，客运车辆充足，未出现部
分省际旅客等到初一才回家
等情况，故省际旅客数与去年
春节期间相比下降了30%，过
境车辆比去年同期略有上升。
    春节期间，我区出租汽
车市场客源充足。据统计，我
区参加营运的621辆区域性
出租汽车，共接送乘客37万
人次，平均每天营运车次
21232车次，比上2周分别
上升了13%和4%。区域性出
租汽车已逐步成为我区广大
市民假期出行选择的主要交
通工具之一。
    区陆管所、叶城派出所
等管理职能部门节日期间不
忘工作，加强值班，派员协助
维持车站秩序。区陆管所稽

查中队年初一有3位稽查人员进驻嘉定汽车站，检
查省际客运车辆，协助车站把好安全关。春节期间出
动稽查人员13人次，检查客运车辆30余辆。叶城派
出所节日期间每天有2名警员进驻车站。交巡警支
队增加警力，维护车站周围道路的畅通和交通安全。
    区客运稽查中队春节期间加强了对公交、出租
车辆的检查，共检查公交车辆43辆，出租汽车77
辆；同时继续组织力量打击无证经营小客车的行动，
共查扣无证经营小客车10余辆。  （本报通讯员）

嘉定区整治无证经营小客车通报表

李某遭车祸众 人相援助

    本报讯  2月 14日，曹王菜场的个体户
夏伏君等3人，在回家的路上不幸出了车祸，
夏伏君当场身亡，李先林生命垂危。突如其来
的横祸给二个家庭带来了无限的悲伤和痛苦。
    横祸无情，个协有情。区个体协会闻讯
后，立即上门安慰并给李家送上1000元。徐
行个体协会又在曹王菜场组织了一次爱心帮
困募捐活动，徐行工商所、徐行个协从领导到
员工共55人纷纷解囊相助，出现了“一人有
难 ，众人相帮 ”的动人场景 。  （张传 良  万家妹）

马陆镇与重庆长岭镇结为友好镇
    本报讯  日前，马陆镇人民政府与
重庆市万州区长岭镇人民政府签定协
议，缔结为友好镇。
    副区长王益德以及马陆镇党委书
记赵奇、重庆市万州区长岭镇党委书记
邵安林等出席了签约仪式。
    根据协议，双方今后将认真探索两
地经济发展的合作途径，开展定期和不
定期的互访活动，积极推进两地之间的
商贸、流通领域的合作与交流。  （顾萍）

区排灌所花开两度

又获全国水利系统先进集体荣誉称号
    本报讯  嘉定区排灌管理所
继1999年度被国家水利部授于
“全国农村水利先进集体”荣誉称
号后，时隔一年，再次被国家人事
部、国家水利部授于“全国水利系
统先进集体”荣誉称号。
    一年来，该所充分发挥特有
的所站两级水利网络、技能、设施

的优势，围绕上海地区农业现代
化和农村城市化两大目标，抓牢
“农业增效、农民增收、农村经济
发展”这根主线，强化为农业结构
调整服务，为地区的综合发展环
境服务，包括传统的农田水利灌
溉服务和优化水环境的服务，各
项工作硕果累累。  （朱云明）
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    在区委、区政府的高度重视下，经建设者1年多的
辛勤努力，总投资1478万元的环城河综合整治一期工
程已于去年完成。但在不到半年时间里，有多处栏杆上
的花岗岩石条被人偷走；草坪上的灯具有多盏被打碎
⋯⋯让人不忍目睹，是谁如此大胆？  （朱云明文/摄）

干部受教育  群众得实惠  农村学教活动成果巡礼
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    初春的上海，寒气依然袭人。
    在嘉定南部一个村民小组的会议
室里却异常的温暖。24位老人围坐着，
每个人的身旁都摆放着一盒精致的生
日蛋糕。在会议室中央，插满蜡烛的双
层大蛋糕上，烛光摇曳。老人们的脸庞
在烛光的映衬下，面色红润，溢
满了幸福。村委会的领导班子
到齐了，一起为老人唱起了祝
寿歌⋯⋯
    这是新年刚过，发生在江
桥镇幸福村的感人一幕。
    江桥镇幸福村地处城郊结
合部，60岁以上的退休人员共
有289位，其中80岁以上的
20人，90岁以上的2人。村里
致富不忘老年人。快过年了，村
党支部考虑在新的一年里，为
老人做点实事，和村委会的干
部一合计，决定拿出3万块钱，
为村里的每位老人送上一盒生
日蛋糕，做做寿。很快，289位
老人的生日一一摸清了，打印
好，储存在电脑里，按月份进行
分档。每月中旬，村里到镇上为
当月过生日老人订上一盒蛋
糕，邀请他们到村委会来，欢聚

一堂，一起过生
日。
    村支书快
人快语：“村里
富了，应该让老
人分享改革开
放的成果。”村里还计划
带老人一起去旅游，看看
日新月异变化着的大上
海。
    到幸福村采访，处处
能感受到村委会对老人
的关爱之情。
    投资60万元建成的
老年活动中心够气派，总
建筑面积达340平方米，

棋牌室、电教室、理发室、茶水供应服务
室、健身房、维权处等一应俱全。为了让
村里的老人晨练有个好去处，在活动室
边上，投资20万元建成了室外活动休
闲场所。400平方米的草坪，绿意盎然，
生机勃勃。中央的小亭子供老人休憩之
用。还设有篮球场、石子健身路和各种
户外活动器械，一到清晨，成群结对的
老人，到这儿练练球、打打拳、散散步，
其乐融融。

    为了丰富老年人的精神生
活，村里为老人订阅了《上海老
年报》、《健康报》、《交通报》、
《新民晚报》、《法制报》以及有
关养身之道、饮食卫生方面的
杂志，整个阅览室摆放得满满
的。村里还不定期地组织一些
拳操、象棋比赛等活动，请医
学、法律专家来村里作报告，提
供健康指导和相关的法律咨询
服务，深受老年人欢迎。
    据村干部介绍，幸福村非
常重视老人的赡养问题，要求
子女和老人签订包吃、住、穿、
医、养等方面的赡养协议，几年
来签约率达99.8%。而子女们
早已把赡养老人作为一种自觉
的行动了。村里的每位老人还
可享受 150元的退休金，80岁
以上享受200元，90岁以上的
享受300元。
    每到春节、元旦、重阳等节
日，村干部在村支书的带领下，
挨家拜访，亲切慰问，带去温暖。
对有特殊困难的家庭，给予更
多的关爱和照顾。村里孙建明
夫妇俩，一个车祸、一个中风，小

儿子身体不佳，家境清贫。村里除了负担
他们 60%的医药费外，还为他家进行简单
的装修、过年给予600元的补助。
    “莫道桑榆晚，彩霞尚满天”。村里为
了让老人老有所为，根据老人自愿的原
则，挑选了30名素质好、身体好、有事业
心的老人担任护村和卫生清扫工作，发
挥余热，使他们的生活更加丰富、充实。
    离开幸福村的时候，我想，这里的
老人真幸福！  （薛劲松）

    编 辑 点 评
    贯彻“三个代表”重要思想的重要内容就是要
处处为群众着想，让群众得到实惠。幸福村不仅为
老人做了大量实事，而且十分细致周到，把温暖送

到了老人的心上，让老人感觉到组织的帮助很实在、很具体、很细微。
    实际工作中，扎实贯彻“三个代表”重要思想，体现在我们的每一
项工作中，重要的是各级干部心中要时刻装着群众，认真分析本单位
实际情况，处处替群众着想，替群众分忧，有针对性地为群众解决实
际问题，把工作做得细一点、实一点，这样，一定能得到群众的拥护和
肯定，一定会有助于推动面上工作的开展。

市科委下达2001的第三批种子资金项目

我区5个项目榜上有名
    本报讯  日前，市科委下达
了2001年第三批种子资金项
目，我区有5个项目入选。市科
委拨出100万元资金予以支持。
项目数量和获得的资金额度名
列各区、县前茅。
    这5个种子资金项目分属
光电信息、环保节能、机电一体

等领域，总投资2128万元，预计
到2003年可实现产值9580万
元，发展前景看好。其中4个产
品是民营科技企业开发生产的，
充分表明民营科技企业在我区
技术创新和经济发展中发挥出
越来越重要的作用。
    （本报通讯员）
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    本报讯  为维护市场监管执法的公正性
和权威性，工商嘉定分局根据有关规定，与所
办的17个市场彻底脱钩，完成了向市场监管
职能的转变。
    长期以来，嘉定区大部分市场由工商嘉
定分局通过自筹资金或和地方合作建设，自
行管理。随着社会主义市场经济的建立与完
善，工商行政管理机关既管市场又办市场，
不利于做好市场监督管理和行政执法工作，
不利于加强廉政建设。根据有关要求，在区
政府的重视协调下，工商嘉定分局与区国资
办实施了市场资产脱钩划转。目前，工商嘉
定分局已与原所办、管的17个市场彻底脱
钩，移交嘉定区资产经营有限公司管理。市
场办管脱钩以后，产权清晰，职责明确，工
商嘉定分局将更好地履行管理职能，加强对

全区各
类市场
的行政
监管。
（徐凯）


